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8 февраля

Председатель Думы Евгений Быков вместе с руко-
водителем аппарата городской администрации 
Еленой Мезенцевой и начальником управления со-
цполитики Валентиной Юшковой провели рабо-
чие встречи в Алтынайском и Новопышминском 
отделениях дома-интерната для престарелых и 
инвалидов.

Официальная комиссия осмотрела условия 
пребывания,�пообщалась с постояльцами и со-
трудниками учреждений.

9 февраля

Евгений Быков принял участие в торжествен-
ном открытии первичного отделения «Движения 
Первых» в Сухоложском филиале Свердловского 
областного медицинского колледжа.$

Поздравил новых активистов движения и по-
желал насыщенной и интересной работы.

10 февраля

Депутаты Евгений Быков и Виктор Воложанин 
присоединились к массовой гонке «Лыжня Рос-
сии».

Соревнования проходили на территории 
лыжной базы Спортивной школы в микрорай-
оне фабрики.�На старт вышли около 200 люби-
телей этого вида спорта разных возрастов.�Все-
го в лыжной декаде приняли участие более 5000 
человек.

11 февраля

Открытие мемориальной доски сухоложскому ху-
дожнику Виктору Бунакову состоялось в микро-
районе кранового завода.$

Памятная табличка установлена на доме,�где 
жил художник и педагог (ул.�Гоголя,�17Б).�В ме-
роприятии приняли участие Евгений Быков и 
Наталья Ельнякова.

17 февраля

Сельский «Праздник пельменя» организовали со-
трудники Курьинского центра досуга и народного 
творчества.$

В программе были ярмарка,�концерт,�игры,�
фотовыставка «Традиции моей семьи» и кон-
курс по лепке пельменей.�К большому семейно-
му празднику присоединились депутаты Евгений 
Быков и Виктор Воложанин.

21 февраля

Состоялись заседания постоянных профильных 
комиссий в Думе городского округа.$

Мандатная комиссия рассмотрела ряд доку-
ментов,�включая положение об Администрации 
городского округа Сухой Лог,�изменения в поло-
жение об Общественной палате,�ходатайства о 
награждении Почетной грамотой Думы.�

Члены социальной комиссии заслушали до-
клад о работе сухоложского отдела МВД за 2023 
год.

На земельной комиссии обсуждался перечень 
запланированных под концессию объектов те-
плоснабжения и водоснабжения,�а также поло-
жение о расчете размера платы за пользование 
жилым помещением по договорам социального 
найма и решение об утверждении базового раз-
мера платы за наем одного квадратного метра 
занимаемой общей площади жилого помещения.

22 февраля 

Председатель Думы поздравил сухоложцев с Днем 
защитника Отечества.$

В этот день в ДК «Кристалл» прошел празд-
ничный концерт.

/ дайджест / межпарламентская вертикаль

Депутаты Заксоб рания,�
представители прави-
тельства региона и пред-
седатели местных Дум,�в 
том числе сухоложской 
Думы Евгений Быков,�об-
судили вопросы развития 
территорий.� Особые ак-
центы были сделаны на 
помощи семьям с детьми,�
стратегическом плани-
ровании,� инициативном 
бюджетировании и прове-
дении выборов Президен-
та России.

По запросу муници-
пальных депутатов в по-
вестку был включен во-
прос о реализации проекта 
«Комплексная система об-
ращения с твердыми ком-
мунальными отходами».�

– Работа Совета пред-
ставительных органов 
крайне важна,�– расска-
зала председатель Зако-
нодательного Собрания и 
Совета представительных 
органов Людмила Бабуш-
кина.�– Мы регулярно со-
бираем вопросы,�которые 
интересуют депутатов в 
муниципалитетах.� При-

глашаем министров,� ру-
ководителей различных 
учреждений.�Этот формат 
с одной стороны позволя-
ет решить проблемы,�ко-
торые есть,�с другой сто-
роны министры,� когда 
докладывают,� тоже уз-
нают,�какие проблемы,�и 
предлагают свои пути ре-
шения.�Некоторые вопро-

сы мы не можем решить 
на региональном уров-
не и решаем их в рамках 
«Депутатской вертикали» 
– объединения депутатов 
Госдумы,�регионального 
парламента,� представи-
телей органов местного 
самоуправления.�Мы го-
товим законопроекты и 
направляем их в Госдуму.

Уровни разные – задачи схожие

Подготовила Олеся САЛТАНОВА

/ открытый микрофон

Евгений Быков:
– Участие в голо-

совании – еще один 
значимый шаг к объ-
единению общества.�
Это наш ответ на вы-
зовы безопасности 
Родины.�Избранный ли-
дер государства будет полноправно 
действовать от имени россиян.�

Уважаемые жители городского 
округа,�прошу вас проявить граж-
данскую позицию и принять уча-
стие в выборах.�Только настоящему 
гражданину небезразлично проис-
ходящее как в стране,�так и в род-
ном городе!

Виктор Воложанин: 
– Я люблю свою 

страну и не могу 
оставаться равно-
душным к ее судьбе.�
Считаю своим граж-
данским долгом при-
нять участие в выборах 
Президента РФ.�Именно от нас,�от 
нашего участия в этом важном со-
бытии зависит дальнейшая судьба 
Родины.�В марте я буду голосовать 
за будущее страны,�будущее наших 
детей!

Наталья Ельнякова:
– Процедуру го-

лосования сдела-
ли максимально 
удобной для ка-
ждой категории из-
бирателей.� Можно 
проголосовать на дому,�
дистанционно с помощью госус-
луг.�Но мне дороже традиционный 
вариант: в нем есть торжествен-
ность,�ощущение единства с наро-
дом и причастности к историческо-
му событию.

Обязательно поучаствую и в вик-
торине к 90-летию Свердловской 
области.� Возможность получить 
приз воспринимаю одновременно 
и с иронией (очень уж претенден-
тов много),�и с некоторым азартом 
(а вдруг!).

Алексей Коковин:
– Важно каждому 

гражданину прий-
ти на выборы.�Это 
реализация пра-
ва голоса,� которое 
дано Конституцией 
РФ.�Имея право голо-
са,�каждый получает возможность 
принять участие в процессе управ-
ления государством.

Поддерживаю выборы,� прохо-
дящие в течение нескольких дней: 
есть возможность прийти в удоб-
ный день и час,�на избирательных 
участках меньше людей,�нет оче-
редей и суеты.� Мне как человеку 
и гражданину небезразлично,�что 
происходит сегодня и что будет с 
моей Родиной завтра.

Сергей Комягин:
– Голосовать нуж-

но,�и это не обсуж-
дается! Во-первых,�
голосование – по-
четный граждан-
ский долг каждого 
россиянина.� Во-вто-
рых,�учитывая напряженную меж-
дународную остановку,�мы должны 
обеспечить внутреннюю стабиль-
ность России.�От наших действий 
напрямую зависит наше будущее.�
Задача депутатов – прийти на вы-
боры самим и призвать избирате-
лей.�Давайте вместе проголосуем 
за будущее великой страны на вы-
борах Президента России.

Владимир Севостьянов:
– Еще в пандемию 

коронавируса я оце-
нил многодневный 
формат голосова-
ния.� Он дает воз-
можность рацио-
нально планировать 
свое время и голосовать 
в удобный день.�Выборы становятся 
доступнее.�Большую информаци-
онную составляющую взяли на себя 
обходчики из участковых комиссий.�
Благодаря в том числе и их работе 
сегодня каждый знает,�что 15,�16 и 
17 марта состоятся выборы Прези-
дента России.

Почему выборы – это важно
Депутат – один из тех социально 
и политически активных предста-
вителей общества, которые долж-
ны транслировать свою позицию 
окружающим. Сегодня депутаты 
Думы городского округа говорят 
о важности выборов Президента 
Российской Федерации. 

Заседание Совета представительных органов муниципальных образований

В Законодательном Со-
брании Свердловской 
области прошло первое в 
этом году заседание Со-
вета представительных 
органов муниципальных 
образований. 
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